

# En Castro comenzó la entrega de 1.513 computadores a estudiantes de Chiloé

Hasta principios del próximo mes se extenderá el proceso de repartición de los equipos en las distintas comunas de la provincia. La inversión de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas para el Archipiélago superó los \$425 millones.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

**E**n Castro comenzó ayer la entrega de computadores a educandos de séptimo básico de la provincia en el marco de las Becas de Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC) 2025 de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

De esta forma, 480 de los mil 513 equipos corresponden a alumnos de la capital chilota, los que en su mayoría participaron de la entrega masiva que se realizó ayer en el gimnasio de la Escuela Luis Uribe Díaz.

El aporte dirigido a estudiantes de educación pública (1.248) y particular subvencionada (265) representó una inversión provincial de 425 millones 985 mil 150 pesos, y además del computador considera 10 meses de conexión gratuita a internet, 65 software educativos y una aplicación de seguridad vial.

Amir Velásquez reside en la isla Chelfn y ayer fue uno de los alumnos que de forma simbólica recibió el equipo representando a los estudiantes de su plantel.

"Esto me puede ayudar en mis estudios, a tener un futuro en mi vida y poder trabajar en lo que sueño: ser policía investigador de crímenes. También me va a servir para ayudarle a mis abuelas a hacer sus trámites", indicó el isleño.

Otro de los alumnos que retiró su equipo fue José Alvarado, alumno del Liceo de la Cultura y Difusión Artística, quien comentó que "creo que la beca TIC es algo muy importante, ya que fomenta nuestra creatividad y nos va a ayudar mucho, también nos entretiene. A mí personalmente me gusta mucho la tecnología, los



ALUMNOS DE DISTINTAS UNIDADES EDUCATIVAS RECIBIERON SU COMPUTADOR EN EL ACTO QUE SE REALIZÓ AYER EN EL GIMNASIO DE LA ESCUELA LUIS URIBE DÍAZ.



480 EQUIPOS SON DE CASTRO, DONDE PARTIÓ LA ENTREGA.

**“ Me va a ayudar con mis deberes escolares y también a divertirme un poco para jugar”.**

Maite Villarroel, alumna Liceo Aytué.

videojuegos”.

A la Escuela Los Ángeles de la isla Quehui representó Antonieta Ruiz en el acto tras el que comentó que "encuentro que está muy bien porque así va a ayudar a mi aprendizaje más adelante. Me gustan mucho las investigaciones de ciencias y hacer proyectos, y esto es muy bueno porque allá no se ven mucho los computadores".

Por su parte, Maite Villarroel, alumna del Liceo Aytué, mencionó que "la

semana pasada me dieron la información que me entregarían un computador y me va a ayudar en mis deberes escolares e igual a divertirme un poco para jugar. Me gusta mucho trabajar en Word y cosas así".

Con Quemchi continúa hoy la entrega de estos equipos que en esa comuna considera a 83 beneficiados, mientras que en Ancud suman 239, en Chonchi son 170, en Curaco de Vélez llegarán a 27, mismo número para Puqueldón, otros 65 se repartirán en Queilen, a 245 abarcará la beca en Quellón, 105 en Dalcahue y 72 en Quinchao.

#### DIRECTORES

Victor Nail, director regional de la Junaeb, afirmó que la iniciativa "llega para beneficiar a los alumnos de séptimo básico de los colegios públicos y particulares subvencionados de la región y del país. Hoy (ayer) son 480 equipos computacionales que esta-

mos entregando en Castro y que además tienen una particularidad: vienen con 10 meses de internet gratis y con softwares educativos".

Asimismo, expuso que "se destaca mucho que este es el primer computador y en muchos casos también es el primer equipo computacional de la familia, por lo tanto, creemos que se rompe una brecha generacional, vinculada a la internet y que abre un montón de puertas no solo para los estudiantes sino que también para las familias".

A su vez, Pablo Baeza, director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, relató que "estamos muy contentos de iniciar la entrega de la beca TIC a todos los estudiantes de séptimo básico de la educación públi-

ca de Chiloé. Entendemos y queremos que cada uno de nuestros niños puedan desarrollar estas becas tecnológicas independiente de dónde estén viviendo, de dónde estén estudiando".

Sumó que "es clave el trabajo de los apoderados para ver cómo los niños utilizan estas herramientas, recordar que siempre tienen que ser guiados y monitoreados por un adulto para que puedan sacar el máximo provecho en materia académica".

Para el 25 de julio está programada la entrega de los equipos en Dalcahue, el 28 en Puqueldón, al día siguiente se realizaría en Queilen, mientras que el 30 de julio en Quinchao y Curaco de Vélez. El 4 de agosto correspondería a Chonchi y el 5 a Quellón. ☺

**“ Llega a beneficiar a alumnos de séptimo básico”**  
 Víctor Nail, director regional Junaeb.